

(千代田 彩未)

私はこの体験を通じ、新聞作の入門感を感じました。取材から記事を書くはじめまで見出しを考えるのに時間がかかりました。これを、毎日もとれい中やつた新聞記者の方はすごいなと思いました。みんなで協力し、4時間で行いました。新聞は、とても大切だと思いました。個々にたくさんのことを見落がせていいなと思いました。楽しかったです。

(一方井 杏弥)

僕は今回、新聞作を体験して、インタビューや記事をまとめる「大変さ」、「楽しさ」を感じました。言葉の選び方、文章の作り方など教えていただいたことを活かしていきます。ありがとうございました。

(王 優歩)

私はトライアーサー新聞づくりという体験を通して、どうして記者の人はすごいと知りました。インタビューなどで得られた情報を簡潔にまとめてわかりやすい記事をつくるのはすごく大変でした。このような貴重な経験を将来に生かせるようがんばります。ありがとうございました。

(近藤 夏梨)

今回私は、一から取材をし記事をまとめるという初めての体験をして、改めて新聞をつくることの大変さを学びました。

ですが、取材中の私の質問から相手の答えが広がっていくことに新しいことを知れたことがとても楽しかったです。この貴重な体験を今後活かしていきたいと思います。ありがとうございました。

(坂口 桃子)

今回、新聞づくりをさせていただき、改めて、新聞社の方々はすごいた感じました。取材をし、まとめるところまですべて自分たちで行うのはとても大変で、時間がかかりかかりましたが、完成したときの達成感を感じることができ、よかったです。

新聞づくりを通して、学んだことをこれから活かしていきたいと思います。
ありがとうございました。

(泉 祐希)

本格的な新聞作りという貴重な体験をすることができて、本当に良かったです、と思っています。会話の中でさりげなく情報を聞き出す“取材力”や誰もが読みやすい文章をつくる“文章力”など、今、私に足りていなかったことを知ることになりました。こんなにも新鮮で楽しい体験をさせていただき、本当にありがとうございました!! 今回教えていただいたことをしっかりと身につけて、将来仕事をするときどのように生かしていくかと思います。

(永倉 憲一郎)

今回のトライヤルワークで一つの記事を作ることの大変さを体感した。活動をしていく中で、自分も大切にすべきいろいろなことが分かった。相手が聞きたいことを引き出す対話や伝えたいことを端的に表す表現力などだ。僕はこの活動でこれが大事にすべきことを教えてもらうことができたと思う。

(敦見 亮哉)

僕は今回トライヤルワークで新聞社で働く方が日々どれだけの苦労をして、新聞を作っているのかを知ることができた。また、人に何かを聞くことや新聞を作る上で大切なことを教えて頂くことができた。これから的生活に役立てたいと思うことができた。

()